

2. Lauf des Argovia Vittoria-Fischer Cups

Am Wochenende fand das zweite Rennen im Rahmen des Argovia Cup in Hochdorf statt. In der Kategorie Amateure Master standen gleich zwei Fahrer des VC Hägglingen am Start. Gian Bütikofer im Trikot des Fischer Junior MTB Teams und Sebastian Roth für das Schmid Hardware MTB Team.

Der Start um 13.30 Uhr erfolgte gleichzeitig mit den Elitefahrern, gefolgt von den Junioren und den Elitefrauen und Juniorinnen. Dies war auch die grosse Herausforderung des Rennens, da sich gleichzeitig viele Fahrerinnen und Fahrer auf der Strecke befanden.

Gian erwischte einen guten Start und fuhr von Anfang an in der Spitzengruppe mit, ab Rennhälfte konnte er sich mit einem Konkurrenten vom Feld absetzen und musste sich erst im Zielsprint geschlagen geben. Sebastian Roth fuhr in einem konstanten Rennen auf den 6. Rang. Yves Bütikofer fuhr im gleichen Rennen bei den Junioren auf Rang 7. Die Formkurve stimmt und wir sind gespannt auf die nächsten Rennen.

Infos zu weiteren Platzierungen der Hägglinger Fahrerinnen und Fahrer finden Sie auf www.vc-haegglingen.ch

